

EP PETROECUADOR OPTIMIZA SU GESTIÓN CON HERRAMIENTA PARA SEGUIMIENTO DE PROYECTOS

La empresa pública Petroecuador cuenta un sistema de gestión de flujo de la información que proporciona un ambiente automatizado e integrado en todo el ciclo de vida del desarrollo de los proyectos, desde la planificación, diseño, suministro, construcción, y seguimiento; facilitando la visibilidad en tiempo real de los múltiples proyectos para ayudar a tomar decisiones rápidas y precisas, a través de la herramienta Oracle Primavera UNIFIER (OPU).

La implementación de la herramienta inició en el mes de noviembre del 2014 y representa un importante logro para la empresa pública Petroecuador.

Esta herramienta permite el seguimiento de los proyectos en fases: Pre-Contractual, Contractual y Post Contractual, trazabilidad de información y gestión de la documentación, detalle y estatus de pagos, determina retrasos en la gestión de la información, tiempo real de las actividades y procesos, seguimiento de los públicos de interés y seguridad de acceso a la información.

La EP Petroecuador y la empresa Verano Ingeniería de Brasil, realizaron el pasado viernes 04 de septiembre, el lanzamiento de la herramienta Oracle Primavera UNIFIER (OPU), y el cierre formal del contrato “Servicio de Asesoría para la Optimización del Portafolio de Proyectos de Industrias Básicas de EP Petroecuador”, a través de la firma del acta de cierre contractual del proyecto. Este acto contó con la participación de la empresa Hogan Lovells como testigo de honor, prestigiosa firma de asesoría jurídica, que acompañó el proceso contractual.

